
 

 

Newsletter n° 118 – 08 octobre 2013 
Bonjour,      
 

Cette Newsletter n° 118, pour revenir sur l’un des évènements qui a modifié le 
cours de ma vie, c’était il y a 20 ans et nous étions un vendredi en ce 8 octobre 
1993. 
 

Comme je vous l’avais rappelé dans ma dernière Newsletter, quelques jours 
avant, le jeudi 23 septembre, André CABASSE, Maire emblématique de notre 
Commune, tirait sa dernière révérence ... Nous lui avions organisé des obsèques 
à la hauteur de l’Homme qu’il avait été et l’avions accompagné avec une foule 
immense vers sa dernière demeure le lundi suivant ... 
 

J’ai d’ailleurs tenu à rappeler le contexte de ces jours douloureux, à travers 
plusieurs messages illustrés d’articles de presse et de photos « collectors » sur 
ma page Facebook : https://www.facebook.com/jeanpierre.serra.10 
et dont vous retrouvez aussi le lien sur la page d’accueil de mon site.  
 

Mais, comme tout le monde ne va pas sur Facebook, il m’a semblé important de 
réunir ces messages dans un flash info « Spécial André Cabasse », que vous 
retrouverez en annexe. 
 

Mais revenons à ce qui s’est passé il y a 20 ans, dans cette salle du Conseil 
Municipal de la Mairie, où nous devions élire le nouveau Maire ... 
 

Sous la Présidence de la 1ère adjointe, Gabrielle JANER, il avait d’abord fallu 
installer un nouveau Conseiller Municipal pour remplacer numériquement André 
CABASSE. Ce fut au tour de Didier CALANDRI, le benjamin de notre liste, de 
nous rejoindre dans ces circonstances bien douloureuses. 
 

Puis, sous la Présidence du doyen, Pierre PAPINOT, il fallut procéder au vote 
pour désigner le successeur d’André CABASSE. Comme convenu, toutes les voix 
des conseillers de notre majorité se portèrent sur mon nom ; les conseillers 
d’opposition préférant s’abstenir ... 
 

J’étais donc appelé à succéder à celui avec qui j’avais partagé 16 ans de vie 
publique au service de cette commune que nous aimions tant ...  
 

L’Histoire se souviendra peut-être que par un hasard curieux, nous sommes nés 
le même jour, un 2 novembre, lui en 1918 et moi en 1953 ... 
J’allais avoir 40 ans dans les jours à venir et Dédé n’avait pu voir ses 75 ans ...  
 

Un signe du destin ? On ne le saura jamais ! 
 

Toujours est-il que c’est avec une immense émotion que j’ai prononcé mon 
premier discours de Maire, en rendant d’abord hommage à celui auquel je 
succédais, non sans avoir souligné au préalable que son fauteuil au Conseil 
Municipal resterait vide, jusqu’aux élections de 1995. 
 

Afin de retracer ces moments intenses où ma vie basculât, j’ai réuni dans un 
flash info joint en annexe, que j’ai intitulé « 20 ans déjà », les articles retraçant 
cette élection. 
 

Dans les heures qui suivirent, il me fallut prendre la mesure de la lourde charge 
qui m’incombait et des responsabilités qu’il allait me falloir assumer à la tête de 
l’équipe municipale et de notre Commune. 
 

Pourtant, comme ceux qui vécurent cette aventure le savent bien, j’étais déjà 
depuis 1989, le « patron » de la Mairie derrière Dédé et avec son accord bien 
sûr, comme celui de son « cercle rapproché »  ...  
 

Le surnom de « Prince Noir » que certains m’avaient attribué, confirmait 
d’ailleurs ce rang de « dauphin », mais sans que je puisse imaginer un seul 
instant, que je serai amené à vivre ces moments dans de telles circonstances ... 

 

Voir : 
• Flash Info n° 118  
• Flash Info « Spécial André 
Cabasse » 

• Flash Info « 20 ans déjà » 
 

Voir les sites 
• www.visitvar.fr  
• www.cg83.fr 
• www.apenme.org 
• Vivre aux Issambres (facebook) 
• www.contribuablesroquebrunois.com 
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En effet, je reste convaincu que si Dédé ne nous avait pas quitté si 
prématurément, j’aurais certainement « embrassé » une carrière 
professionnelle différente qui m’aurait vraisemblablement conduit vers d’autres 
horizons et d’autres fonctions, à l’instar de certains de mes collègues de 
« promotion » ! 
 

Le destin en a jugé autrement ... Ce 8 octobre 1993 allait donc me conduire à 
emprunter un parcours non préparé, contrairement peut-être à d’autres qui 
ambitionnaient de prendre cette place ... 
 

J’ai donc assuré la fin du mandat d’André CABASSE en respectant les 
engagements pris ce soir-là et que vous retrouverez en partie dans les articles 
de presse et en totalité dans mon discours d’installation ... 
 

En juin 1995, ce sont les électeurs cette fois, qui m’ont témoigné leur confiance 
en nous plaçant avec ma liste en tête des suffrages (il ne nous manquât que 4 
voix pour passer au  premier tour !) devant celles de MM. ADELANTADO, JOUSSE 
et MARTIN qui se sont toutes maintenues au second tour !  
 

Le dimanche suivant 25 juin, j’ai donc pris place dans ce fauteuil de Maire, que 
j’avais symboliquement laissé vacant, dans l’attente du verdict des urnes. 
 

Ainsi commençait un nouveau mandat, le 4ème pour moi, avec une équipe 
d’ouverture et donc d’intérêt communal, composée de fidèles « compagnons » 
et de nouveaux élus, certains ayant même siégé dans notre «opposition » lors 
du mandat précédent. Mais cela est une autre histoire ...  
 

Pour en revenir à mes activités de ces derniers jours, j’ai bien sûr assuré 
plusieurs séries de rendez-vous dans ma permanence de Puget-sur-Argens. 
 

Je me suis aussi rendu au Conseil Général pour présider la Commission 
Tourisme, puis pour assister à la Commission des Finances ainsi qu’à la 
Commission Permanente, avant de rejoindre Var Tourisme pour plusieurs 
réunions de travail.   
 

Jeudi, j’étais à Marseille pour présider le Séminaire annuel du Réseau National 
des Destinations Départementales (RN2D) sur le thème des grands évènements 
porteurs de flux touristiques.  
Sylvia PINEL notre Ministre du Tourisme ayant du annuler en dernière minute 
son déplacement, elle a tout de même souhaité, par vidéo interposée, nous 
assurer de son grand intérêt pour les travaux engagées par notre réseau 
d’acteurs départementaux, véritables « accélérateurs de tourisme ».  
Une journée très enrichissante avec des débats de haut niveau et des tables 
rondes très instructives.  
Il est vrai que la réussite de « Marseille Provence 2013 », capitale européenne 
de la culture, constituait un cadre idéal pour ces travaux ... 
 

Dans un contexte plus local, je vous rappelle que pour vous faire une opinion et 
rétablir certaines vérités roquebrunoises, il ne faut pas hésiter à vous rendre sur 
le blog particulièrement bien documenté d’un internaute anonyme, observateur 
avisé de la vie locale, qui met en ligne depuis quelques jours des extraits du 
Rapport de la Chambre Régionale des Comptes sur la gestion de la Commune ... 
Les faits sont têtus à écrit quelqu’un ... et les chiffres encore plus ! 
http://roquebrune.centerblog.net/ 
 

Pour conclure, je vous invite à consulter les flashes infos joints en annexe. 
 

Bonne lecture @ bientôt sur notre site ...    
 

Jean-Pierre SERRA 
Avec Vous, Pour Vous, Près de Vous 
 


